



# REFUERZA TAMAULIPAS LAZOS COMERCIALES CON BRASIL Y COLOMBIA

Posted on noviembre 25, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Circuitos / Sandra Torres

- Secretaría de Economía Ninfa Cantú participa en Misión Comercial con empresarios en la región de Los Dos Laredos

Noviembre 25 de 2024

Nuevo Laredo, Tamaulipas.- La secretaria de Economía, Ninfa Cantú Deándar, participó en la Misión de Negocios de Brasil y Colombia a la Región de Los Dos Laredos, para presentar las ventajas competitivas de Tamaulipas para la atracción de inversiones, el desarrollo de negocios y servicios de comercio exterior.

La misión, que contó con la participación de empresarios brasileños y colombianos, tuvo como objetivo principal fortalecer los vínculos comerciales entre estas naciones y Tamaulipas, así como establecer acuerdos estratégicos para futuras misiones de negocios programadas para enero y marzo de 2025.

La secretaria Ninfa Cantú Deándar subrayó la importancia de esta iniciativa, destacando que para el gobernador Américo Villarreal Anaya, Brasil y Colombia no solo son naciones hermanas de México, sino también socios estratégicos con quienes se comparten valores y objetivos comunes como el desarrollo, el fortalecimiento del comercio y la construcción de un futuro de prosperidad compartida.

“Los Dos Laredos representan una región de excelencia logística y comercial. Nuevo Laredo no es solo la aduana más importante de América Latina, sino también un pilar estratégico para el comercio de Norteamérica y un referente global”, afirmó la secretaria Cantú Deándar.

Dijo que en el contexto del Nearshoring, Tamaulipas es el sitio ideal para las empresas de Brasil y Colombia por su ubicación geográfica, su infraestructura y la vocación industrial de su capital humano y convocó a las y los representantes empresariales a invertir en la entidad.

La delegación internacional estuvo conformada por representantes de la Confederación de Asociaciones Comerciales y Empresariales de Brasil (CACB), el municipio Mogi das Cruzes, despachos de expansión de negocios RAD/DF (Colombia) y ANH (Brasil).

Por su parte, la región de Los Dos Laredos contó con la participación de empresas e instituciones clave, incluyendo parques industriales, servicios de shelter, centros de distribución de mercancías, empresas de logística y transporte, agencias aduanales como Cargoquin, instituciones financieras como Intercam e IBC, y los gobiernos municipales de ambos lados de la frontera.

Además, se sumaron las agencias para el desarrollo económico, como Laredo Development Corporation y la Secretaría para el Desarrollo Económico de Nuevo Laredo, consolidando una representación integral de las capacidades de la región.

Este esfuerzo reafirma el compromiso de Tamaulipas por promover el desarrollo económico mediante la construcción de alianzas estratégicas con socios internacionales, fortaleciendo su posición como líder en comercio exterior y logística global.